
Beschlussauszug 
Sitzung des Amtsausschusses des Amtes Geltinger Bucht vom 19.06.2024 

 
 

TOP 4.  Mitteilungen des Amtsvorstehers, der Amtsdirektorin und der Ausschussvorsit-
zenden 
 

 

Der Amtsvorsteher berichtet wie folgt: 
 
 AA – 19.06.2024         Mitteilungen Top 4 
19.03.24 Lenkungsgruppe Bildungslandschaft / Familienzentrum 
21.03.24 Sitzung Ausschuss für Touristik 
18.04.24 Stammtisch der ehemaligen Bürgermeister im Hotel/Restaurant Anglia 

18.04.24 Wehrführerdienstversammlung mit Ernennung des ehemaligen AWF Hartmut 
Christophersen zum Ehrenamtswehrführer 

15.05.24 Sitzung des Schulausschusses 

28.05.24 Sitzung des Gesamtvorstandes des SHGT  

31.05 – 
04.06.24 

Partnerschaftsbesuch in Tartu Vald, den vier Teilnehmern Stefan Meyer, Gert 
Nagel, Johannes Volpert und Thomas Johannsen wurde ein sehr vielseitiges und 
umfangreiches Tages- und Abendprogramm geboten. 2026 besteht die Partner-
schaft offiziell 30 Jahre, dies sollte Anlass sein, mit einer größeren Delegation 
aus Politik und Verwaltung die Partnergemeinde zu besuchen. 

05.06.24 Sitzung des Planungs- und Bauausschusses 
08.06.24 Abschlussübung der Ausbildungslehrgänge Truppführer und Truppmann 1 der 

Freiwilligen Feuerwehren auf Gut Frauenhof. Eine sehr gut vorbereitete und in 
vier Kategorien aufgeteilte Abschlussübung. Hier muss man dem Ausbildungs-
team wirklich ein hohes Maß an Engagement und Begeisterung zollen. 

10.06.24 Sitzung des Hauptausschusses 
18.06.24  Auftaktveranstaltung zum Stadtradeln im Amt Geltinger Bucht 

 
Amtsdirektorin Sandra Karjel berichtet: 

- Über einen sehr guten Verlauf der Europawahl 
- Änderungen im Familienzentrum: aktuell läuft die Einarbeitung der neuen Kollegin, der 

Umzug in die ehemalige Außenstelle nach Gelting wird geplant und mit einer Eröffnung 
am 20.09.2024 von 14 bis 18 Uhr am Weltkindertag gefeiert. Die Verzahnung von Fami-
lienzentrum, Jugendpflege, Schulsozialarbeit und offenem Ganztag wird durch die Amts-
direktorin begleitet. 

- Die neue Homepage wird zeitnah geschaltet, ebenso der Formularserver sowie ein Onli-
nebezahlsystem 

- Die Einführung von ALLRIS 4. Einige Schulungen wurden durch die Verwaltung vorbe-
reitet, aber durch die Gemeinden nicht in Anspruch genommen. 

- Über die Frustration der Information des ITSH, dass das Schleswig-Holstein-Konto in ei-
ner Übergangsfrist von 3 Jahren in die Bund-ID übergehen wird – ein Rückschritt in Sa-
chen Digitalisierung 

 
Ausschussvorsitzende Maike Thomsen berichtet vom Touristikausschuss (Sitzung am 
21.03.2024): 

- Es gab einen interessanten Vortrag der OFS zum Binnenlandradtourismus. Für einen 
Workshop am 27.06.2024 wirbt Frau Thomsen um Teilnehmer aus den Binnenlandge-
meinden im Amt. 

- Im Ausschuss wurde über die Zuwendung an den Touristikverein Ferienland Ostsee be-
raten. Dem Hauptausschuss wurde die Empfehlung ausgesprochen, den Zuschuss 
zukünftig zu reduzieren. 



 
Ausschussvorsitzender Boris Kratz berichtet aus dem Schulausschuss (Sitzung am 
15.05.2024): 

- Die Rektorinnen Frau Keyser und Frau Lorenzen wurden auf dieser für sie letzten Sit-
zung verabschiedet. 

- Eine Regelung über die Betreuungssituation an der Grundschule Kieholm wurde an den 
Hauptausschuss verwiesen.  

- Der Schulleiterwahlausschuss für die Nachbesetzung der Schulleitung an der Grund-
schule Steinbergkirche hat eine Empfehlung an das Bildungsministerium ausgespro-
chen.  

 
Ausschussvorsitzender Björn With berichtet aus dem Planungs- und Bauausschuss (Sitzung am 
05.06.2024): 

- Das Gelände hinter der Verwaltung soll provisorisch mit einer Parkreihe sowie einer 
Blühwiese genutzt werden. 

- In Bojum startet die Erneuerung der sanitären Einrichtung. 
 
Ausschussvorsitzender Stefan Meyer berichtet aus dem Hauptausschuss (Sitzung am 
10.06.2024): 

- Er verweist auf die weiteren Punkte der Tagesordnung. 
- Zur Änderung der Entschädigungssatzung hat er bereits im Vorwege mit Amtswehrfüh-

rer Mathias Mayer Kontakt aufgenommen. Hier soll in weiteren Gesprächen über die Än-
derung der Entschädigung für Gemeindewehrführer vorgearbeitet werden, um dem 
Amtsausschuss eine entsprechende Beschlussempfehlung geben zu können. Eine Ent-
scheidung wird für das Jahr 2025 erwartet. 

- Für die Zuwendung an den Touristikverein werden ab 2025 keine Zuschüsse mehr in 
den Haushalt eingestellt. Auf Antrag können besondere Projekte gefördert werden. Ein 
Gespräch mit dem Vorstand des Vereins steht noch aus.   

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.08.2024 
[Dokumentende] 
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